



05.08.2019

Mittagsverpflegung in der Grund- und Mittelschule Schliersee Änderung Essenslieferant und Preisanpassung für das Mittagessen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach dem pädagogischen Konzept der Schule Schliersee ist für die Teilnahme am Ganztagsangebot eine verbindliche Anmeldung zum angebotenen Mittagessen vorgesehen. Die Grundschule Schliersee bietet deshalb für die Ganztagschule von Montag bis Donnerstag einen warmen Mittagstisch an. Für die Belieferung der Mittagsverpflegung bedient sie sich eines Caterers.

Ab dem **Schuljahr 2019/2020** übernimmt die **Frischküche aus Holzkirchen** die Essensversorgung mit frischen, gesunden und schmackhaften Speisen. Die Frischküche verwendet biologisch einwandfreie Produkte aus der Region, die täglich frisch zubereitet werden. Ihr Kind erhält dabei von Montag bis Donnerstag ein ausgewogenes Essen nach den Empfehlungen der DGE (Deutsche Gesellschaft für Ernährung). Der Mittagstisch beinhaltet dabei eine Hauptmahlzeit sowie eine Vor- oder Nachspeise.

Wir wollen allen Kindern ein abwechslungsreiches und vollwertiges Essen zur Verfügung stellen. Die Frischküche bietet eine Speisenauswahl an mit der Menülinie Fleisch/Fisch sowie vegetarischer Kost, als auch einer Sonderkost (ohne Gluten, Laktose, Nüsse und Schwein).

Damit Sie sich über die Frischküche mit ihrem Konzept informieren können, veranstalten wir einen Informationsabend in der Schule in Neuhaus am Dienstag, den 17. September 2019 um 19.00 Uhr in der Schulaula.

Wir würden uns freuen, wenn Sie diesen Infoabend zahlreich besuchen.

Mit der Essensbelieferung durch die Frischeküche müssen auch die Preise für das Mittagessen an unserer Schule angepasst werden.

Für die Mittagsversorgung **ab dem Schuljahr 2019/2020** beträgt der Preis für die Schülerinnen und Schüler **pro Mittagessen 4,30 €**. Bei dem Betrag handelt es sich nach wie vor um die reinen Preise für die Herstellung und die Lieferung der Mittagsverpflegung. Sie enthalten keinen Aufschlag für Betriebs- oder Personalkosten an der Schule. Diese werden von der Marktgemeinde Schliersee getragen.

Die Abrechnung für die Bereitstellung einer warmen Mahlzeit erfolgt wie bisher monatlich und wird aufgrund der festgelegten Schulwochen berechnet. Für die Schülerinnen und Schüler der Ganztagsklassen ergibt sich ein **monatlicher Pauschalbetrag in Höhe von 58,00 €**.

Der neue Betrag gilt ab September 2019 und wird im Lastschriftverfahren eingezogen. Sie erhalten hierzu im Anhang die **neue Einzugsermächtigung**, mit der Bitte, diese ausgefüllt **bis zum 30. August 2019 an den Markt Schliersee zurückzusenden**. Die Gebührenpflicht sowie die Verpflichtung zum Einzug per Lastschrift ergibt sich aus der Gebührensatzung für die Mittagsverpflegung (abrufbar als PDF-Datei unter www.rathaus.de).

Hierzu möchten wir noch darauf hinweisen, dass für Eltern und Erziehungsberechtigte, die auf Unterstützungsleistungen angewiesen sind, Leistungen nach dem Bildungs- und Teilhabegesetz, dem sogenannten Bildungspaket, beziehen können. Mit dem Starke-Familien-Gesetz werden auch die Leistungen für das Bildungspaket wesentlich verbessert. Die Verbesserungen traten bereits mit Beginn des neuen Schuljahres zum 1. August 2019 in Kraft. So werden die gesamten Aufwendungen des Kindes für das gemeinschaftliche Mittagessen in der Schule übernommen. Der bisher zu leistende Eigenanteil von 1 € pro Essen entfällt.

Die Leistungen können bei der Wohnsitzgemeinde oder über das Landratsamt Miesbach, Fachbereich Arbeit und Soziales (www.landkreis-miesbach.de/Landkreis/Landratsamt/Arbeit-und-Soziales) unter Bildung- und Teilhabe mit dem Antragsformular zum Herunterladen, beantragt werden.

Zur Sicherstellung einer kontinuierlichen Nährstoffversorgung, der Lern- und Leistungsfähigkeit und der Integration in die Schulkultur ist die Teilnahme am Mittagessen eine wesentliche Voraussetzung. Uns ist es deshalb wichtig, dass jede Schülerin und jeder Schüler die Möglichkeit haben muss, an der Mittagsverpflegung teilzunehmen, und zwar unabhängig vom jeweiligen sozioökonomischen Hintergrund.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Günter Riedl
Schulleiter



Franz Schnitzenbaumer
1. Bürgermeister